
Herr Feldmann-Jäger weist darauf hin, dass die Ausweisung einer Ladestation für Elektro-

fahrzeuge in der Brüggemannstraße, die als Fahrradstraße ausgewiesen ist, nicht zielführend 

ist, da seiner Meinung nach dadurch noch mehr Verkehr in diese Straße kommt. Es wird darauf 

hingewiesen, dass keine Angaben zum Laden für elektrobetriebene Fahrräder und Mopeds 

vorhanden sind. Herr Strube erklärt, dass vorrangig die Lademöglichkeiten für Kfz sind, später 

auch weitere Lademöglichkeiten ausgewiesen werden können. Es folgen keine weiteren 

Wortmeldungen. 


